
 1 / 2 

第３部会【産業・環境部門】 会議概要録 

【開催概要】 

○名 称：平成2８年度 第３回 東区自治協議会 第 3部会 

○日 時：平成２８年６月９日（木）午後１時３０分～午後４時 

○場 所：東区役所 会議室B 

○出席者：西方委員、金子委員、國兼委員、宮嶋委員、音田委員、 

小林委員、早福委員、井上委員、水嶋委員 

    （事務局）地域課、総務課 

【審議内容】 

１．「東区の公共交通に関する実態調査」について 

5/28 の自治協議会で出された意見等について振り返り、意見交換を行いました。そ

の結果、企画案の内容を基に進めることとしました。 

【意見交換の概要】 

①調査、分析、整理をして終わりなのか。どのような目的のために行うのか。 

 ・公共交通の改善に向けては、行政との協働が必要であり、そのためには、何が 

課題でどう改善したいのかを、地域住民の目線で整理しておく必要がある。 

 ・そのための調査として、まず区内の公共交通の現状として、新バスシステム運行

前後のバス路線や本数、利用者の状況を把握し、また、区民の皆さんの意向を把

握した上で、総合的に分析し整理を行っておく必要があると考える。 

②コミ協を通じて全戸配布してはどうか。 

 ・最初の段階の調査であり、統計的に調査対象者を無作為に抽出することとし、 

公平性・透明性の観点からも、郵送による配布・回収が適当と考える。 

③1,300通では少ないのではないか。 

 ・専門業者の意見では、全体の傾向を大まかに把握する場合の算定基準に基づいた 

標本数ということであり、今の段階ではこのとおり実施するべきではないか。 

④業者による分析だけではなく、地域と意見交換することも必要ではないか。 

 ・①②を含め、今回の調査結果を見た上で、全戸対象の調査や地域との意見交換の 

実施も含め、必要に応じて検討するべきではないか。 

２．県立大学生とのワークショップについて 

出欠の確認をした後、県立大学生と意見交換したいテーマを検討しました。 

協議の結果、「公共交通について」「商店街について」という２つのテーマとしました。 
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【その他報告事項】

１．「東区の宝を磨く！新庁舎誕生５周年記念プロジェクト」について 

 事務局から、プロジェクトの内容について説明がありました。  

２．東区拠点商業活性化推進事業計画の検証結果について 

 事務局から、成果検証の資料に基づいて説明がありました。 

３．「地域防災推進事業」（第１部会企画担当）の研修会について 

 全体の参加状況を確認し、事務局から当日の流れや役割分担について説明がありまし

た。 

【次回開催日】 

日時：平成２８年７月１４日（木）午前９時～ 

会場：東区役所 会議室A 


